



Der 18. Plattdүүtskmaant: Viel Aufmerksamkeit für unsere Regionalsprache

Mit dem Ende des Plattdүүtskmaants zieht die Ostfriesische Landschaft ein durchweg positives Resümee. „Wir sind sehr zufrieden. Der Plattdүүtskmaant hat mit zahlreichen Aktionen erfreulicherweise wieder sehr viel Aufmerksamkeit auf das Thema Plattdeutsch gelenkt“, erklärte Landschaftspräsident Rico Mecklenburg. Viele Menschen haben sich an dem Aktionsmonat beteiligt – allen voran die Plattdeutschbeauftragten der Kommunen. Gemeinsam wurde mit dem Plattdүүtskbüro bei 15 verschiedenen Veranstaltungen über die Arbeit für Plattdeutsch und den Gebrauch der ostfriesischen Regionalsprache geworben.

Darüber hinaus wurden an diversen Schulen und Kindergärten plattdeutsche Sprachbegegnungen organisiert, unter anderem eine plattdeutsche Lesereise mit der Kinderbuchautorin Andrea Reitmeyer. „Uns waren außerdem die Aktionen in den Kitas und Schulen besonders wichtig, damit Plattdeutsch für Kinder Teil ihrer Lebenswirklichkeit wird“, betonte Grietje Kammler, Leiterin des Plattdүүtskbüros. Denn häufig wird mit Kindern nur Hochdeutsch gesprochen, auch wenn die Eltern Platt sprechen können.



Weiterhin hat das Plattdүүtskbüro den Aktionsmonat genutzt, um eine Umfrage zur plattdeutschen Sprach- und Verstehenskompetenz in Ostfriesland durchzuführen. Die Auswertung wird allerdings noch eine Weile dauern, da nun deutlich über 2.000 ausgefüllte Fragebögen vorliegen. Die Ergebnisse der Umfrage können nach der Auswertung im Downloadbereich des Plattdүүtskbüros eingesehen werden. Wir danken allen, die Fragebögen verteilt und an der Umfrage teilgenommen haben für ihre Unterstützung!

Bildnachweise:

Bild 1: Sebastian Schatz, Ostfriesische Landschaft

Bild 2: Wolfgang Wientjes



Hier können Sie einstellen, welche Newsletter Sie von uns erhalten möchten.

Ostfriesische Landschaft
- Körperschaft des öffentlichen Rechts -
Georgswall 1 – 5
26603 Aurich

Telefon: [04941 1799-0](tel:0494117990)

E-Mail: newsletter@ostfriesischelandschaft.de

Redaktionell verantwortlich:
Dr. Matthias Stenger, Landschaftsdirektor

[Klicken Sie hier](#), um sich von allen Landschafts-Newslettern abzumelden.